



"Aime-moi, écoute-moi, apprends-moi"

Carnaval

Suite au sondage réalisé par l'APEL avant les vacances, le carnaval proposé le samedi matin 19 mars aura bien lieu pour les enfants et les familles intéressés. Pour cette manifestation, les enfants doivent donc trouver un **déguisement**. Rendez-vous donc ce samedi matin, à 10h30 sur la cour de l'école. Les enfants défileront dans les rues de St Aubin et nous terminerons par un petit goûter offert aux enfants de l'école sur la cour. Pour des raisons sanitaires, il n'y aura pas de visite des classes.

L'APEL et le directeur